

**Gustav-Stresemann-Institut e.V. (GSI) / project-unit**  
**Stellenausschreibung (Teamleiter)**

\*\*\*\*\*

Bonn, 11.11.2019

Die GSI-PU sucht einen Berater/ eine Beraterin zur Koordinierung des EU-geförderten Projekts „*EUUnlocking the potential of young entrepreneurs in Moldova and Ukraine*“.

Das Projekt wird zum 01.02.2020 gestartet und voraussichtlich 30 Monate dauern.

Die Vergütung beträgt 3.270,- € (brutto) pro Monat in Teilzeit.

Der Berater/ die Beraterin erbringt seine (ihre) Leistungen als selbständige(r) Unternehmer(in) in freiberuflicher Tätigkeit.

Ihre Aufgaben beinhalten u.a.:

- Projektmanagement (Planung, Durchführung, Berichtswesen, Monitoring)
- Finanzmanagement (Planung der Zahlungen an die Projektpartnerorganisationen, Bündelung aller Finanzberichte und Zuarbeit für Projektberichte an die GSI-PU)
- Personalmanagement (Vorauswahl geeigneter Mitarbeiter für die GSI-PU für Projektverwaltung, Medien- und Öffentlichkeitsarbeit, Abwicklung der Kleinprojekte, sowie externer Referenten)
- Vorbereitung und Durchführung von Beschaffungsmaßnahmen für die GSI-PU (auf EU/PRAG Basis)
- Erstellung von Seminar- und Schulungsinhalten
- (Mit-) Organisation von Projektveranstaltungen (Studienreise nach Deutschland, Workshops in den Zielländern, Medien und Öffentlichkeitskampagne)
- Referententätigkeiten bei Workshops, Konferenzen, Training, Pressekonferenzen etc. (dies vor Ort in der Ukraine, Moldau, Deutschland und bei der EU in Brüssel)
- Erstellung von Seminarinhalten und Schulungsmaterialien (Basisstudien zur Situation in den Zielländern, Rechtliche Grundlagen in den Zielländern, öffentliche Anhörungen, online Training Kurse, Journalistenwettbewerbe etc.)
- Beratungsleistungen für die 4 lokalen Projektpartnerorganisationen (Durchführung regelmäßiger Koordinationstreffen mit internationalen und lokalen Projekt-Teams)
- (Mit-) Evaluierung von Anträgen und Begleitung der Kleinprojekte (Unterausschreibungen in der Ukraine und Moldau)

Was Sie für diese Tätigkeit mitbringen sollten:

- Verfügbarkeit ab Februar 2020
- Erfahrung bei der Umsetzung EU-geförderter Projekte im non-profit Bereich
- Kenntnisse über die Projektregion (Ukraine und Moldau)
- Bereitschaft zu Reisetätigkeiten
- Sprachkenntnisse (Deutsch/ Englisch, ein Vorteil wäre Ukrainisch, Russisch oder Rumänisch)

Bei Interesse an einer Zusammenarbeit wenden Sie sich bitte an die GSI-PU, Dr. Meik Nowak, Langer Grabenweg 68, 53175 Bonn, +492288107194, [m.nowak@gsi-bonn.de](mailto:m.nowak@gsi-bonn.de) und senden Sie uns **bis spätestens zum 12.12.2019:**

- Ihr Angebot
- Ihren Lebenslauf
- Ihre ehrenwörtliche Erklärung und die dazugehörigen Ausweisdokumente

**Gustav-Stresemann-Institut e.V. (GSI) / project-unit****Job advertisement (team leader)**

\*\*\*\*\*

Bonn, 11.11.2019

The GSI-PU is looking for an advisor to coordinate the EU-funded project "*EUnlocking the potential of young entrepreneurs in Moldova and Ukraine*".

The project will start on 01.02.2020 and is expected to last 30 months.

The remuneration is € 3,270 (gross) per month on a part-time basis.

The consultant shall provide his/her services as a self-employed entrepreneur in a freelance capacity.

Your duties will include but are not limited to:

- Project management (planning, implementation, reporting, monitoring)
- Financial management (planning of payments to the project partner organisations, bundling of all financial reports and input for project reports to the GSI-PU)
- Personnel management (pre-selection of suitable staff for the GSI-PU for project administration, media and public relations, handling of small projects, as well as external speakers)
- Preparation and implementation of procurement measures for the GSI-PU (on an EU/PRAG basis)
- Creation of seminar and training content
- (Co-) organisation of project events (study trip to Germany, workshops in the target countries, media and public relations campaign)
- Speaker activities at workshops, conferences, training, press conferences etc. (this on site in Ukraine, Moldova, Germany and at the EU in Brussels)
- Preparation of seminar content and training materials (baseline studies on the situation in the target countries, legal basics in the target countries, public hearings, online training courses, journalist competitions, etc.).
- Consultancy services for the 4 local project partner organisations (holding regular coordination meetings with international and local project teams)
- (Co-) evaluation of applications and monitoring of small-scale projects (sub-tendering in Ukraine and Moldova)

What you should bring to this job:

- Availability from February 2020
- Experience in implementing EU-funded projects in the non-profit sector
- Knowledge of the project region (Ukraine and Moldova)
- Willingness to travel
- Language skills (German/ English, an advantage would be Ukrainian, Russian or Romanian)

If you are interested in collaborating, please contact GSI-PU, Dr Meik Nowak, Langer Grabenweg 68, 53175 Bonn, +492288107194, [m.nowak@gsi-bonn.de](mailto:m.nowak@gsi-bonn.de) and send by **12.12.2019 at the latest**:

- Your offer
- Your curriculum vitae
- Your declaration on honour and the accompanying identification documents